


SATPOL PP KOTA PADANG PANJANG

SATUAN POLISI PAMONG PRAJA	PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG	Nomor SOP	332/39/SOP/SATPOL PP-2017
		Tanggal Pembuatan	
		Tanggal Revisi	-
		Tanggal Efektif	
		Disahkan oleh	 Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Kota Padang Panjang Artee Rafiqul, S.Sos
	Nama SOP	Pengurusan Penyusunan LKJIP	

Dasar Hukum	Kualifikasi pelaksana
1. Inpres No 7 Tahun 1999 ttg Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah 2. Inpres No. 9/1999 ttg Penyelenggaraan Pendayagunaan Aparatur Negara 3. Kep LAN No. 239/X/6/8/2003 ttg Perbaikan Pedoman Penyusunan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah	1. Pendidikan minimal S1 2. Pemah ikut Simbingan Teknis Penyusunan LAKIP 3. Bisa mengoperasikan komputer
Keterkaitan	Peralatan/perlengkapan
1. SOP Lakip Sekretariat Daerah	1. DPA SKPD 2. Komputer 3. ATK
Peringatan	Pencatatan dan pendataan
Apabila SOP LKJIP tidak dilaksanakan maka akuntabilitas Kinerja Satpol. PP tidak dapat diukur	

Prosedur Penyusunan LKJIP

No.	Kegiatan	Pelaksana				Mutu Baku			Keterangan
		Sekretaris	Kasubag Perencanaan Evaluasi dan pelaporan	Kabid	Kasat	Kelengkapan	Waktu	Output	
1	Menerima disposisi dari Kasat untuk menyusun LKJIP dan meneruskannya Kepada Kasubag Perencanaan Evaluasi dan pelaporan	MULAI				DPA dan Disposisi	2 jam	Disposisi	
2	Mendisposisikan kepada setiap Kabid di lingkup Satpol. PP untuk mengumpulkan bahan/dokumen penyusunan LKJIP					Disposisi	1 jam	Disposisi	
3	Mengumpulkan dokumen/bahan penyusunan LKJIP setiap bagian lingkup Satpol. PP					Disposisi	1 minggu	Bahan penyusunan LKJIP	
4	Membahas dan menyusun konsep LKJIP dan disampaikan Ke Kasubag Perencanaan Evaluasi dan pelaporan					Bahan penyusunan LKJIP	2 minggu	Konsep LKJIP	
5	Memeriksa dan meneliti konsep LKJIP dan menyerahkannya ke Sekretaris					Konsep LKJIP	1 minggu	Konsep LKJIP yang sudah diperiksa	
6	Memeriksa konsep LKJIP dan jika setuju diberi paraf kemudian disertai nota Kasat menyampaikan ke Kasat, jika tidak setuju mengembalikannya ke Kasubag Perencanaan Evaluasi dan pelaporan untuk dilengkapi					Konsep LKJIP yang sudah diperiksa Kasubag Perencanaan Evaluasi dan pelaporan	1 minggu	Konsep surat yang sudah diparaf Sekretaris	